



Le vieux Lion ne passe plus par quatre chemins pour exprimer son courroux.

Une forte délégation dépêchée par la Présidence de la République et conduite par le Ministre d'Etat, Secrétaire général de la présidence de la République, Ferdinand Ngoh Ngoh, a bouclé hier dimanche 17 octobre 2021 un séjour de deux jours à Douala, à l'issue duquel les infrastructures dédiées à la phase finale de la CAN 2021 de football ont été visitées.

Lors d'une conférence de presse au stade Japoma, Roger Milla a réitéré sa demande de voir le stade de Japoma être baptisé de son nom, ceci avant le coup d'envoi de la 33eme CAN prévu au Cameroun le 09 janvier 2022

« Je voudrais une fois encore remercier le président de la République S,E Paul Biya qui a fait de moi ambassadeur itinérant... C'est vrai que beaucoup de gens ne connaissent pas Japoma... Je le dis devant le Ministre d'Etat, Secrétaire général de la présidence de la République, Ferdinand Ngoh Ngoh, s'il peut aller intercéder auprès du Président de la République pour que ce stade porte mon nom avant que les matchs de la CAN ne commencent... C'est le souhait de tout le canton Bakoko », a déclaré Roger Milan, sous les applaudissements d'une assistance constituée des anciennes gloires du football africain, à l'instar de Bell Joseph Antoine, , Samuel Eto'o, Rigobert Song, Eugène Ekeke, Ndip Akem, Geremi Njitap, El Hadji Diouf, Patrick Mboma, Alioum Boukar, Gaëlle Enganamouit, Grégoire

Mbida.
